

## On the QT Limpieza y mantenimiento

### Aluminio y acero

Pueden ser cromadas, pulidas brillantes o revestidas con pintura en polvo dependiendo de los componentes y acabados de su mesa. Estas piezas se pueden limpiar con un paño húmedo y, en caso de los pulidos o cromados, secar a mano con un paño suave no abrasivo para no dejar marcas. Para los acabados cromados, las manchas difíciles pueden eliminarse con un limpiador de metales. No utilice limpiadores abrasivos para evitar daños.

### Laminate - Front & Rear Exterior Cladding

En la mayoría de los casos, solo hay que utilizar un paño de algodón no abrasivo, húmedo y limpio, y un detergente líquido suave o limpiador doméstico. Enjuáguelo con agua limpia usando un paño de algodón no abrasivo limpio. No empape el laminado, especialmente cerca de las juntas, ya que el agua podría penetrar y causar la expansión de la superficie. Seque la superficie con un paño de algodón no abrasivo, suave y limpio.

### Laminate Fenix - Front & Rear Exterior Cladding

Consulte las instrucciones específicas del fabricante.

### Cristal

Recomendamos utilizar el spray limpiacristales Bohle con un paño sin pelusa. El cristal debe limpiarse con un limpiacristales de buena calidad. Es importante leer las instrucciones del fabricante para valorar su adecuación y seguir estrictamente las recomendaciones para una manipulación segura.

### Mantenimiento de la película para ventana

La película no debe limpiarse hasta 30 días después de la instalación.

No utilice cepillos de cerdas ni soluciones abrasivas.

Se recomienda limpiarlo con un paño suave o una esponja sintética.

Aconsejamos limpiarlo con un limpiacristales básico o con agua templada y jabón.

Su instalación puede presentar un aspecto difuso y con burbujas los primeros 30 días. Es algo temporal y forma parte del periodo de secado de la película en el cristal.

Película protectora / de seguridad. El rendimiento de la película no será efectivo inmediatamente. Debe transcurrir un periodo de secado de hasta 30 días (dependiendo de las condiciones ambientales) una vez finalizada la instalación.

### Polyester Felt - Panel interior

Consulte las instrucciones de limpieza del fabricante.

### Tapizado de tela

Consulte las instrucciones de limpieza del fabricante.

### Minimice el riesgo de daños:

- Utilice posavasos debajo de los vasos y tazas calientes.
- No coloque plantas en macetas sobre la superficie, a menos que estén en un recipiente estanco, y tenga mucho cuidado al regarlas.
- Utilice almohadillas protectoras debajo de cualquier equipo.
- Evite la exposición prolongada a la luz directa del sol.
- Evite la exposición a un calor excesivo procedente de llamas, radiadores o fuentes de luz con alta temperatura.
- Pizarras blancas - Límpielas con alcohol isopropílico (IPA) 91% y un paño de microfibra.

### Garantía

El periodo de garantía empieza a contar desde la entrega en el sitio y está sujeto a un uso y desgaste normales. La conservación de la etiqueta de garantía adherida al producto sustentará la veracidad de la reclamación al mencionar el número N correspondiente.

Orangebox garantiza exclusivamente al comprador original de nuestros productos que todos los productos están libres de defectos y son sólidos en términos estructurales durante un periodo de cinco años desde la fecha de fabricación (sobre la base de una jornada laboral normal de 8 horas). Solo los tejidos aprobados en nuestro catálogo anual están cubiertos por la garantía y todos los materiales están sujetos al uso y desgaste normales. La garantía se reduce a 18 meses para un uso de 24 h o a 24 meses para un uso de 12 horas. La garantía de los módulos eléctricos es la establecida por el fabricante. Todos los repuestos tienen 1 año de garantía.

No deben usarse en ninguna circunstancia ceras o abrillantadores con silicona, ya que dañan el acabado e impiden que el mueble se pueda restaurar. Tenga en cuenta que no nos haremos responsables de ningún producto en el que se haya aplicado cera o abrillantador.

Contacte con su representante de Orangebox para cualquier pregunta.